
平成３０年６月定例会 

 

市政に対する一般質問 

 
※時間につきましては、議事の進行上等により変更になる場合があります。 

一般質問通告者及び発言順序等一覧表 

登壇１１議員      

※ケーブルテレビの放送予定時刻については、都合により変更になる場合があります。 

月   日 順序 議 員 名 時間(始)～(終) 質問方式 ケーブルテレビ放送予定 

６月１８日 

（月） 

１ 野口 和彦 10：00～11：00 併用方式 6月25日(月)20：00～ 

２ 栗原 義幸 11：10～12：10 一問一答 6月25日(月)21：00～ 

３ 新井 重治 13：10～14：10 一問一答 6月25日(月)22：00～ 

４ 加涌 弘貴 14：20～15：20 一問一答 6月26日(火)20：00～ 

６月１９日 

（火） 

１ 関田 直子 10：00～11：00 併用方式 6月26日(火)21：00～ 

２ 金子 敏江 11：10～12：10 一問一答 6月26日(火)22：00～ 

３ 坂井 悦子 13：10～14：10 併用方式 6月27日(水)20：00～ 

４ 新井  巧 14：20～15：20 一問一答 6月27日(水)21：00～ 

６月２０日 

（水） 

１ 内田 健次 10：00～11：00 併用方式 6月27日(水)22：00～ 

２ 滝沢  修 11：10～12：10 一問一答 6月28日(木)20：00～ 

３ 山田 利子 13：10～14：10 一問一答 6月28日(木)21：00～ 



６月１８日（月）  １０：００～１１：００ 

受付番号 １   質問者 野口 和彦 議員 

１ 総合振興計画 （１）支え合いによる健康で安心・安全に暮らすまちについて 

   ①健康長寿社会のまちづくりについて 

   ②安心した暮らしを支える福祉について 

 （２）新しい時代への自立・協働とイノベーションのまちについて 

 ①協働・共創による新たなまちづくりについて 

   ②心豊かな共生社会の創造について 

 ③新たなイノベーションによる都市経営について 

     

  

  

     

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



６月１８日（月）  １１：１０～１２：１０ 

受付番号 ２   質問者 栗原 義幸 議員 

 
１ 総合施策 平和都市宣言について 

  

２ 危機管理施策 災害時の応援協定について 

  

３ 広報・情報施策 市ホームページの情報バリアフリー化について 

  

４ 学校・教育施策 （１）キッズウイークの取り組みについて 

 （２）小・中学校の空調について 

  

５ 障害者福祉施策 ヘルプマークについて 

  

６ 公営住宅施策 市営住宅の今後について 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



６月１８日（月）  １３：１０～１４：１０ 

受付番号 ３   質問者 新井 重治 議員 

１ 都市計画 （１）阿須小久保線整備等について 

 （２）元加治駅南口の開設について 

  

２ 企業誘致関連道路 （１）（仮称）飯能大河原線整備に関連して 

 （２）制限速度の緩和について 

  

３ メッツァ事業 （１）進捗状況等について 

 （２）オープンに伴う周辺への影響は 

  

４ 地域問題 （１）阿須地内県道富岡入間線及び県道二本木飯能線の交通渋滞について 

 （２）阿須地内ＪＲ八高線ガードについて 

  

５ その他 博物館「きっとす」、市民学芸員の活動について 

  

  

  

  

  

  

  

  

 



６月１８日（月）  １４：２０～１５：２０ 

受付番号 ４   質問者 加涌 弘貴 議員 

 
１ 地方創生 メッツァビレッジ開園に関連して 

 （１）交通対策について 

 （２）市街地への観光客の取り込み誘導策について 

 （３）ムーミン基金の活用について 

  

２ 交通安全対策 （１）増加する重大交通事故発生状況と対策について 

 （２）高齢者ドライバーの交通安全対策について 

   ①高齢者講習、認知機能検査について 

   ②運転免許自主返納の取り組みについて 

   ③県警の自主返納促進策について 

   ④飯能市独自の自主返納促進策創設の考えは 

 （３）自転車の交通安全対策について 

   ①事故の発生状況と事故防止対策について 

 ②自転車保険の加入状況と加入促進策について 

   ③児童、生徒への交通安全対策について 

   ④阿須運動公園の遊歩道自転車乗り入れについて 

   ⑤美杉台飯能駅南口駅前通り線への自転車専用通行帯（ブルーゾーン） 

    設置について 

     

  

  

 



６月１９日（火）  １０：００～１１：００ 

受付番号 ５   質問者 関田 直子 議員 

１ 男女共同参画 （１）意思決定の場への女性起用について 

 （２）女性相談について 

  

２ 観光政策 （１）外国人観光客の誘致について 

 （２）イベントの安全対策について 

 （３）新たな遠足スポットの展開について 

  

３ 地区諸問題 （１）岩沢地区の区画整理について 

 （２）元加治駅前の駐輪場整備について 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



６月１９日（火）  １１：１０～１２：１０ 

受付番号 ６   質問者 金子 敏江 議員 

１ 林業問題 第６次飯能市森林整備計画に、南高麗未給水地域の水源を守る施策を 

  

２ 環境問題 太陽光発電事業の適正実施のためのガイドライン策定を 

  

３ 福祉問題 （１）介護保険における福祉用具の受領委任払いへの改善について 

 （２）高齢障害者のサービス利用の現状と課題について 

  

  

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



６月１９日（火）  １３：１０～１４：１０ 

受付番号 ７   質問者 坂井 悦子 議員 

１ 子育て支援について （１）ファミリーサポートセンター 

 ①広報力の低下 

 ②広域連携 

 ③民間事業者 

 ④シェアリングエコノミーの活用 

 （２）新サービスと長期定住の把握 

 ①企業主導型保育事業 

 ②延長保育やトワイライトステイと通勤 

 ③学童の企業活用や法人化 

 ④保育クーポン 

 ⑤ベビーシッター補助 

  

２ 飼い主のいない犬・猫・ （１）飼い主のいない犬・猫の引き取りや殺処分数の現状と実施事業の目 

その他生き物への取り組 標・成果 

みについて （２）実施事業の改善 

  ①広報・周知の強化 

 ②制度の拡充と連携 

 （３）地域猫活動への市の関わり 

 ①地域猫活動、里親探し等飼い主のいない猫を減らす対策 

 ②登録ボランティア制度 

 （４）財源の確保 

 ①寄附の活用 



 ②埼玉県への要請 

 （５）命の教育について 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



６月１９日（火）  １４：２０～１５：２０ 

受付番号 ８   質問者 新井 巧 議員 

１ 交通政策 （１）飯能市地域公共交通網形成計画における地区別の具体化をどのように 

 進めるか 

 ①今年度の推進計画について 

 ②原市場地区における具体的な進め方、地区社会福祉協議会等との調整 

    をどのように進めるか 

 （２）介護保険の訪問型サービスＤの活用で外出支援を 

    

２ 公務労働問題 （１）職員の再任用について 

 （２）非常勤職員問題について 

   ①飯能市における非正規雇用と会計年度任用職員制度に関わる対応につ 

    いて 

 ②臨時採用教員、学校支援員の雇用について 

   ③委託契約について 

  

３ 教育問題 教育に関わる父母負担の軽減について 

  

  

  

  

  

  

 



６月２０日（水）  １０：００～１１：００ 

受付番号 ９   質問者 内田 健次 議員 

１ 森林林業政策 先人が築き上げた林業、そして市長が唱えた「山で儲かる仕組み」づくりは 

 （１）産業としての課題 

 ①所有者の意識高揚のために市の取り組みは 

   ②西川広域森林組合の役割りは 

   ③人材育成（川上、川中、川下） 

 （２）環境としての課題 

   ①水源地の責務 

   ②花粉対策、東京都との差 

   ③地域環境、日照・有害鳥獣との共生 

   ④防災面、倒木対策・切捨間伐対策 

 （３）観光としての課題、ハイキング・ランニング・ロゲイニング・サイク 

 リングや自転車競技等 

  

２ 投票率向上のために 駅近投票所設置の検討は 

   

３ 自転車観光者のため 駅近に輪行拠点整備を 

   

４ 防災訓練について 中学生の参加も検討できないか 

  

  

  

 



６月２０日（水）  １１：１０～１２：１０ 

受付番号 １０   質問者 滝沢 修 議員 

１ 平和問題 米空軍ＣＶ－２２オスプレイ横田基地配備問題 

 （１）防衛省から市に対する情報提供や対応について 

 （２）ＣＶ－２２オスプレイの危険性は 

 （３）飯能市上空がこれ以上危険にさらされることはないか 

 （４）市民に対しての説明は 

 （５）配備撤回を求めるべきではないか 

  

２ 公共工事問題 公共工事の労働者に設計労務単価は反映されているか 

  

３ 市民の声から （１）市の書類等、パソコンやスマホからの申込みや応募について 

 （２）メッツア開業に伴う飯能日高消防署、宮沢湖周辺の交通問題について 

 （３）高齢化と歩行者用信号機の青信号の時間について 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



６月２０日（水）  １３：１０～１４：１０ 

受付番号 １１   質問者 山田 利子 議員 

１ 市政運営問題 飯能河原の観光公衆トイレ設置工事に伴う一連の経過について 

  

２ 保育所問題 （１）待機児童ゼロ対策について 

 （２）公立保育所の保育体制について 

 （３）臨時保育士の処遇改善について   

 （４）山手保育所の雨対策について     
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